

峰塚中学校 学校だより



MINEZUKA J. H. S. NEWS



令和6(2024)年2月29日(木) NO. 11

「保護者の皆様へのお願い」

校長 長谷川 裕明

3年生はいよいよ卒業。1・2年生は1年間同じクラスで過ごしてきたなかまのお別れです。この機会に1年間を通じてゆっくりと振り返ってみてください。そして4月からの新しい出会いのための準備をしてください。

今回は保護者のみなさんへのお願いです。このところ学校への苦情が増えてきています。子どもたちへの苦情ではなく、保護者の送迎の車のお話がほとんどです。本校は校区も広く様々な事情もありかと思いますが、先日正門前で事故も起こっておりますので登下校時の車での送迎はお控えください。

また、先日行われたスキー合宿での車での送迎についても近隣の町会、商業施設よりかなりのお叱りを受けております。行事の送迎については、これまで試行錯誤を繰り返しながら現在の形になっています。保護者の方々より、一方通行で渋滞や学校内での待つ時間が長いなどご不満もあると思いますが、ご協力いただけることが前提で車の送迎を行っておりますので、今後このような状況が続きますと他校と同じように送迎の禁止という事態も考えなければなりませんのでご理解、ご協力をお願いします。

今年度もあと少しとなりました。最後まで子どもたちへの応援をよろしくをお願いします。

峰中ファミリーplus ~生徒指導部より~



暖かい日が少しずつ増えてきた一方で、2月はインフルエンザとコロナが流行しました。今は少し落ち着いてきてはいますが、まだまだ油断大敵です。これからも体調管理を徹底していきましょう。2年生のスキー合宿では、スキー実習はもちろん、雪上レクやクラスレクの盛り上がり、緊張しながら作文を読む様子など、いつもと違う表情をたくさん見ることができました。来年の修学旅行に向けて、良いステップとなったのでないでしょうか。



スキー合宿の1コマ。いっぱい転んだけど、頑張りました!!

3年生はほとんどの人が大阪の私立高校を受験しました。本来の力を発揮できましたか? 「先生、受かったで!」とたくさんの人が笑顔で報告に来てくれました。まだ公立入試を控えている人もいます。受験は団体戦。専願者も併願者も残り約10日間。みんなで受験を乗り越えて、最高の卒業式にしよう。

1年生は後輩でいられるのも残り1か月です。先日行われた学年レクでは「ずいぶん成長したなあ」と感じられる場面がたくさんあったと聞きました。4月にはもっと成長した姿で新1年生を迎えられるように、残り1か月を過ごしてください。



本音で語り合うことができたクラスタイム。クラスの絆がさらに深まりました。

3月のおもな行事予定 ※詳しい行事予定は「学年だより」でご確認ください。



☆最終下校時刻が17:30です☆ ☆3月・4月は制服登校期間です☆

日	曜日	おもな行事	昼食	部活	16	土		
1	金	学年末テスト	×	○	17	日		
2	土	おは峰(あいさつ運動)~8日まで			18	月	50分×5	○
3	日				19	火	45分×4 公立一般合格発表	×
4	月	50分×5 1・2年面談 公立一般出願(~6日) 3年3限まで	○ 1・2年	○	20	水	春分の日	
5	火	50分×5	○	×	21	木	45分×3+大掃除	×
6	水	45分×6 3年3限まで 1・2年面談	○ 1・2年	○	22	金	修了式	×
7	木	45分×4 1・2年体操服登校 午後…3年生送る会準備	×	○	23	土		
8	金	45分×4+3年生送る会 1・2年面談	○	○	24	日	☆連絡☆ 3/7(木)の送る会準備・ 3/12(火)の卒業式準備 の生徒は、昼食の準備が 必要です。	春 休 み (春 季 休 業) 期 間
9	土	新入生物品販売(9:00~)			25	月		
10	日				26	火		
11	月	45分×6 1・2年面談 公立一般入試 3年2限まで	○ 1・2年	○	27	水		
12	火	45分×4 1・2年体操服登校 午後…卒業式準備	×	×	28	木		
13	水	卒業式	×	○ 1500~	29	金		
14	木	45分×4	×	×	30	土		
15	金	生徒会役員選挙	○	○	31	日		

<4・5月のおもな予定> ※次年度の予定のため、変更の可能性もあります。ご容赦ください。

4月 5日(金) 入学式
8日(月) 始業式
15日(月) 3年全国学力オンライン調査
18日(木) 3年全国学力・学習状況調査
22日(月) ~26日(金) 家庭訪問

5月 2日(木) スポーツテスト
9日(木) 授業参観・PTA総会
16日(木)・17日(金) 中間テスト
※4/10(水)から通常授業のため、昼食の用意をお願いします。

☆校区地域清掃活動を行いました! ☆

2/10(土) 校区地域清掃活動(共育ネットワーク主催)を開催しました。当日は部活動の生徒たちや校区の小中学生、小中PTA、地域から総勢約700名の参加がありました。地域の方とともに活動する貴重な時間となりました。峰中生、がんばってくれました!



校区4小学校に分かれ、地域の方々とともにゴミ拾いを行いました!

☆能登半島地震 支援募金を届けました! ☆

生徒会のみなさんが1月「おは峰(あいさつ運動)」の時に取り組んだ募金活動で集まった義援金を羽曳野市社会福祉協議会に届けてくれました。社会福祉協議会から日本赤十字社を通じ、被災地に届けられます。ご協力ありがとうございました。

集まった義援金66,608円を届けました。



峰塚中学校ホームページ

羽曳野市立
峰塚中学校

<http://www.city.habikino.lg.jp/jhs/minecyu/>
学校だよりはWEBでご覧いただけます。

